

Amenaza de guerra mundial en aumento

Londres, noviembre 9 (Latin Reuter). La amenaza de guerra mundial irá creciendo en los próximos años, vaticinó hoy el Centro Británico de Investigaciones Henley.

Añadió sin embargo que sigue siendo improbable que la raza humana "se suicide" con un holocausto nuclear.

El respetado centro pronóstico y tendencias, que funciona con financiación privada, señaló en su informe: "La amenaza de guerra aumentará a medida que se incrementa

la población en los países más pobres, siendo los factores de peligro la escasez de alimentos, de energía y de materias primas, así como la proliferación de armas atómicas". El documento de 184 páginas titulado "2002: Gran Bretaña más 25", añade que la guerra podría ser también desatada por intentos locales de controlar el clima con posible perjuicio para países vecinos.

Pero, en cuanto a una eventual guerra nuclear, los futurólogos sostienen en el in-

Pasa a la página 58

Piden a Torrijos continuar otros seis años en el poder

Panamá, noviembre 9 (DPA). Los representantes de corregimiento, la Asamblea Legislativa Panameña, han propuesto al jefe de gobierno general Omar Torrijos modificar la carta magna con el propósito de que éste permanezca otros seis años como primer ministro. Torrijos ha sostenido una serie de reuniones con el numeroso cuerpo legislativo durante las que los representantes habrían pedido al general que no permita la institucionalización de los partidos políticos en este país. Según versiones extraoficiales, Torrijos dijo que al pueblo panameño le corresponderá decidir si desea o no la vigencia de los partidos políticos.

ta), participaron en amplios debates.

Torrijos habría dicho en sus reuniones con los representantes que le correspondería al pueblo determinar si tendrá lugar o no una apertura política en este país.

Reconoce

La Constitución Política panameña alude a la formación de partidos políticos en los artículos 122 y 124. En ocasión del plebiscito para aprobar o improbar los nuevos tratados sobre el Canal de Panamá los tradicionales grupos políticos, el Liberal, la Democracia Cristiana, el Panameñismo y el Partido del Pueblo (comunista)

La Constitución reconoce a Torrijos como líder máximo de la revolución panameña y le concede por término de seis años la administración de toda la administración pública, nombrar y separar libremente a los ministros de Estado, comisión de le-

Pasa a la página 76

Ex ministro de China se suicida

Tokio, Nov. 9 (DPA). Acusado de ser "instrumento de la Banda de los Cuatro" se suicidó en Pekín el ex ministro chino de Cultura Yu Hui-Yung, ingiriendo veneno, según asegura la prensa japonesa de hoy.

Yu Hui-Yung, compositor y director de orquesta originario de Shanghai, era miembro del Comité Central del Partido Comunista chino desde 1973 y fue nombrado ministro de Cultura en 1975, cargo que perdió hace un año. En agosto pasado también había perdido su puesto en el Comité Central.

Según los mismos periódicos nipones, el ex ministro chino de Deportes Chuang Tse-tung se encuentra sometido a arresto domiciliario en Pekín.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANÁ. Springfield, Virginia, Nov. 9 (AP). Charles Robb saluda a sus partidarios después de ganar ayer la elección para vicegobernador de Virginia. Robb está casado con Lynda Johnson, hija del ex presidente norteamericano.

Alcalde N. York preparase para enfrentar problemas

Nueva York, noviembre 9 (Latin Reuter). El alcalde electo de Nueva York, el Demócrata Edward Koch, se preparaba hoy para enfrentar los problemas financieros y sociales de la ciudad, que se han ido agravando hasta alcanzar un punto crítico. Hace diez meses, cuando ingresó en la puja por la alcaldía, nadie creía en sus posibilidades de triunfo. Ayer logró el 49 por ciento de los sufragios emitidos, y ahora enfrenta sus obligaciones con un firme respaldo.

Su rival más cercano, el candidato liberal Mario Cuomo, logró el 42 por ciento en las elecciones, que se juzgan las más costosas en la historia de Nueva York. Entre Koch y como gastaron 14

millón de dólares en la campaña.

Koch, quien asumió oficialmente el primero de enero, enfrenta una administración tormentosa. Ha prometido un gran saneamiento de las finanzas públicas, y adelantó que despedirá personal si se llega a hacer necesario.

Pasa a la página 46

Cuantiosas pérdidas por fuerte lluvia en Bogotá

Bogotá, noviembre 9 (DPA). Cuantiosas pérdidas en el comercio y dos víctimas, menores de edad no identificados, así como la paralización del tránsito de Bogotá, produjo un fuerte agüero, catalogado por los meteorólogos como el más fuerte de los últimos años. Según el reporte de las autoridades, la fuerte lluvia, acompañada de descargas eléctricas, afectó varios sectores de la capital de Colombia, en especial los barrios del sur, donde se desbordó el río Fucha, y derribó árboles que causaron daños en numerosos vehículos.

El fluido eléctrico sufrió cortes. Las líneas telefónicas también sufrieron daños.

El crudo invierno se extendió a otras regiones del país, lo cual hizo que extensas zonas fueran declaradas en estado de emergencia, como los llanos orientales, la región del Magdalena medio y del sur de Colombia, por la amenaza de desbordamiento de los dos principales ríos colombianos, el Magdalena y el Cauca.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
KATHLEEN KENNEDY. Santa Fe Nueva México, Nov. 9 (AP). Kathleen Kennedy Townsend, hija de Ethel Kennedy y el fallecido Robert Kennedy, con su hijita recién nacida.

Sadat dispuesto a ir a Israel para lograr paz en Levante

El Cairo, noviembre 9 (AP). El presidente Anwar Sadat dijo hoy que está dispuesto a ir ante el Parlamento israelí y discutir las posibilidades de paz en el Medio Oriente con los dirigentes de ese país. "Israel se sorprenderá cuando me oiga decir esto. Pero lo digo. Estoy dispuesto incluso a ir a su casa... a su Knesset (Parlamento), y discutir con ellos la paz si es necesario", dijo Sadat.

Añadió que no permitirá que cuestiones de procedimiento le impidan asistir a la conferencia de paz de Ginebra, donde se procuraría poner fin al conflicto árabe-israelí, que dura ya treinta años.

Sadat recibió fuertes aplausos de la asamblea de gobierno cuando dijo que estaba dispuesto a ir a Israel o "al fin del mundo" para discutir la paz y quizás salvar la vida de un sólo soldado.

"Frente a todos ustedes", dijo Sadat al Parlamento "digo que yo me impertin las cuestiones de procedimiento. Voy a Ginebra".

Pasa a la página 76

URSS y E. U. muestran cambio decidido hacia la mejoría

Moscú, noviembre 9 (AP). El presidente Leonid Brezhnev recibió hoy un mensaje de su colega norteamericano Jimmy Carter y dijo que las relaciones entre ambos países han mostrado "un cambio decidido hacia la mejoría". El embajador norteamericano Malcolm Toon entregó a Brezhnev el mensaje de Carter durante una entrevista en la oficina del dirigente soviético en el Kremlin, que duró poco más de una hora.

Un vocero del departamento de Estado dijo en Washington que el mensaje era una carta privada, relacionada con el sexagésimo aniversario de la revolución bolchevique que se conmemoró el lunes.

nev señaló "un cambio definitivo hacia lo mejor en las relaciones entre la Unión Soviética y los Estados Unidos y reafirmó la consistente trayectoria de su país hacia un desarrollo estable y constructivo de las relaciones". "Se subrayó especialmente la



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTENSAS LLUVIAS. Bronxville, Nueva York, Nov. 9 (AP). David Lenkovsky, empleado de una gasolinera, se sienta sobre las bombas de expendio

después que ayer se desbordó el río Bronx e inundó las calles de ese pueblo cercano a Nueva York a causa de intensas lluvias.